Exkursion zur Clara Schumann-Ausstellung

Die Arbeitsgemeinschaft für mittelrheinische Musikgeschichte lädt ihre Mitglieder und Studierende

am 28. August 2019 um 14 Uhr



zu einem gemeinsamen Besuch der derzeit im Institut für Stadtgeschichte Frankfurt laufenden Ausstellung "Clara Schumann: Eine moderne Frau im Frankfurt des 19. Jahrhunderts" ein. Die Kuratorin, Frau Dr. Ulrike Kienzle, wird uns in einer rund einstündigen Führung durch die anlässlich des 200. Geburtstages von Clara Schumann (geb. Wieck) verwirklichte Ausstellung begleiten und über Schumanns Wirken in der Metropole sprechen.



Weiterführende Informationen zur Ausstellung erhalten Sie auf den Seiten des Instituts für Stadtgeschichte.

Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, werden Interessierte gebeten, sich bei Chantal Köppl (chkoeppl@uni-mainz.de) anzumelden.

Treffpunkt: 13.45 Uhr vor dem Institut für Stadtgeschichte Frankfurt

INSTITUT FÜR STADTGESCHICHTE

Im Karmeliterkloster Münzgasse 9 60311 Frankfurt am Main